



Asociación Profesional de CABOS

¿GASTO SUPERFLUO? EL NUESTRO DESDE LUEGO, NO

22 de marzo de 2020

El Presidente del Gobierno, Pedro Sánchez Pérez-Castejón, dijo durante su comparecencia ante los medios de comunicación en la noche de ayer: “... *pero también las Fuerzas Armadas, las Fuerzas de Seguridad del Estado, que ahora percibimos como un escudo insustituible y no como un gasto superfluo,...*”.

La Asociación Profesional de CABOS (APCABOS-GC) quiere mostrar su desconcierto, estupor, asombro y preocupación ante las palabras pronunciadas en la noche de ayer por el Presidente del Gobierno de España.

Lamentamos y nos entristece, a la vez que consideramos intolerable, que un Presidente del Gobierno de España piense y, aún peor, lo manifieste en público que hasta el momento de la crisis sanitaria producida por el coronavirus Covid19 el gasto destinado a las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado (y a nuestros hermanos de las Fuerzas Armadas) lo considerase como un gasto que no era necesario, que estaba de más (que es lo que significa superfluo).

Ningún gasto destinado a un funcionario público es (ni puede, ni debe) ser superfluo, pero aún menos el gasto destinado a unos funcionarios que siempre han estado, están y estarán dispuestos a dar su vida por proteger y salvaguardar la vida de los demás.

La Asociación Profesional de CABOS (APCABOS-GC) pide al Presidente del Gobierno una disculpa y una rectificación.

COMUNICADO

